

Personel Polsek Sukaratu Polres Tasikmalaya Kota Disiagakan di Gudang Logistik PPK, Pastikan Pilkada Berjalan Aman

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.KAMPAI.CO.ID

Nov 23, 2024 - 10:06



Polres Tasik Kota— Untuk memastikan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 berjalan aman dan lancar, Polsek Sukaratu, Polres Tasikmalaya Kota, menurunkan personelnnya untuk disiagakan di gudang logistik Panitia

Pemilihan Kecamatan (PPK).

Tugas utama personel ini adalah mengamankan seluruh logistik Pilkada, seperti kotak suara, surat suara, dan perlengkapan pemilu lainnya, agar tidak terjadi kerusakan atau gangguan yang dapat menghambat proses pemilihan.

Kapolrws Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono melalui Kapolsek Sukaratu, Iptu Iksan menjelaskan bahwa pengamanan yang dilakukan di gudang logistik PPK bertujuan untuk menjaga ketertiban dan memastikan semua perlengkapan pemilu tiba dengan aman dan sesuai jadwal. Pihaknya, bersama dengan anggota TNI dan petugas PPK, bekerja sama untuk memastikan bahwa logistik Pilkada aman dari segala bentuk gangguan atau tindak kejahatan.

“Kami telah menurunkan sejumlah personel untuk melakukan pengamanan dan pengawasan terhadap logistik Pilkada yang disimpan di gudang PPK. Kami ingin memastikan tidak ada logistik yang hilang atau rusak sehingga proses pemilihan berjalan dengan lancar dan aman,” ujarnya Sabtu (23/11/24)

Selain pengamanan di gudang logistik, Polsek Sukaratu juga telah melakukan koordinasi dengan berbagai pihak terkait, termasuk TNI dan penyelenggara pemilu, untuk memastikan bahwa seluruh tahapan Pilkada berlangsung sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan. Kapolsek juga mengimbau kepada masyarakat untuk mendukung terciptanya suasana yang kondusif dan menjaga ketertiban selama masa Pilkada.

“Keamanan logistik menjadi prioritas utama kami saat ini. Selain itu, kami juga siap memberikan pengamanan hingga ke tingkat TPS untuk memastikan Pilkada berlangsung dengan damai dan tertib,” tambah Kapolsek.

Dengan adanya kesiapsiagaan personel Polsek Sukaratu, diharapkan Pilkada 2024 di wilayah Sukaratu Kabupaten Tasikmalaya dapat berjalan dengan aman dan lancar, serta memberikan rasa aman bagi masyarakat dalam menyalurkan hak pilihnya.